

ON CRAINT NE QU'IL SOIT UN ESPION

Seattle, Wash., 12.—Le comte Aloo von Aoenleben, prétendu espion allemand, qui a quitté soudainement Chicago, est en ville depuis plusieurs semaines. Le comte s'est vu refuser l'entrée du Canada il y a deux ans, à cause de ses affinités avec le système d'espionnage allemand, bien qu'il ait nié catégoriquement la chose.

Le comte Aoenleben se dit représentant des intérêts commerciaux allemands; il s'occupe à faire démolir sa maison à Laurehurst, faubourg de Seattle.